

Paris 2014: Der Porsche Cayenne kommt ans Netz

Porsche feiert auf dem Automobilsalon in Paris (Publikumstage: 4. - 19.10.2014) die Weltpremiere des Cayenne S E Hybrid. Er ist der erste Plug-in-Hybrid im Premium-SUV-Segment. Das Fahrzeug weist einen EU-Normverbrauch von 3,4 Litern auf 100 Kilometer auf. Das entspricht einem CO2-Ausstoß von 79 Gramm pro Kilometer.

Damit folgt Porsche dem bereits beim Panamera eingeschlagenen Weg. In den ersten acht Monaten des Jahres waren neun Prozent der knapp 16 700 ausgelieferten Modelle der Baureihe Plug-in-Hybridfahrzeuge. Für den Cayenne S E-Hybrid erwartet Porsche ebenfalls einen deutlich spürbaren Verkaufsanteil. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche Cayenne S E-Hybrid.
